



あけまして おめでとうございます

新しい年（令和7年）は、どんな年になるでしょうか。願うことは、子どもたちがどこにいても幸せでありますように...「幸せって何？」子どものありのままを受け止め、子どもがどんな経験をし、どう感じようと、私たち大人が子どもを愛して受け入れれば幸せになるようです。幸せは感情で感じます、常に幸せでもなく訪れては去って行きます。「大好きだよ」「あなたといるだけで元気が出るわ」「がんばっているね」「ありがとう」「助かるよ」など、肯定的な言葉で幸せを贈りたいですね。園は、いよいよ新園舎建築に向けて動き始めます。保護者の皆様には、何かとご理解ご協力をお願いすることがあると思いますが、よろしくお願いたします。1月は「作品展」があります。日々の表現遊びから、作ること、描くことを楽しみながら取り組んだ作品です。是非お越しください。今年もよろしくお願いたします。



●職員異動のお知らせ●

いちご組の園児数が増加したため、青組の石田先生が1月からいちご組に異動します。それに伴い、白組の高田紅葉先生がフリーとなり、お休みした先生のクラスにヘルプで入ります。

●1月の予定●

12/30(月)～1/3(金)は保育園がお休みです。
12/28(土)、1/4(土)は園バス運休、延長保育（18時以降の保育）はありません。
1/9(木)にとんどを予定しています。その際、お正月飾り(しめ縄や門松、書き初め、破魔矢)を炊き上げるので、ビニールなどの燃えないものを取り除いて、1/8(水)までに持ってきてください。
1/18(土)は作品展を予定しています。8:30～11:00に自由に閲覧してください。いちご組から白組の作品を展示する予定です。午前中の観覧が終了し次第、解散となります。

●園舎建替工事について●

新園舎建替のため、現在公園北側にプレハブ仮設園舎を建築しています。
1月下旬に仮設園舎が完成し、2月上旬から黄・青・白組は移動する予定です。
いちご組・りんご組・桃組は引き続き、現園舎で過ごします。
2月1日(土)【予備日2月2日(日)】に各部屋の必要なものを移動させます。
2月1日(土)はご家庭での保育にご協力お願いします。
※仕事・通院・介護・急な用事等はその限りではありません。

●園舎ありがとうweekについて●

2月3日(月)から2月8日(土)にかけて、園舎とお別れをする週を設けたいと思います。この期間、卒園児さんもご兄弟も自由に来園していただければと思います。※イベントとしては、1月最終日に仏参を行いたいと思います。



新年を迎えるに当たり、お寺や神社へお参りに行かれるご家庭も多くあろうかと思います。その時、何を願いますか？「1億円手に入りますように」「良い学校・企業にいけますように」「ほしいおもちゃ買ってもらえますように」などなど、願いに際限はありませんね。
お釈迦さまはおっしゃいました。「足るを知る者は、貧困であっても心が広くゆったりとして安らかである。足るを知らない者は、富裕であっても心が貪欲に満ちて常に不安な状態である」と。「もっとほしい」に終わりはありません。しかし生きていく活力・モチベーションとなるという一面もあります。「満足度=手に入れたもの÷欲しいもの」。足るを知って、満足する心を育てていきたいですね。

月	火	水	木	金	土	日
斜線の引いてある日は休園日です。		1/1 元旦 休園 (12/29~1/3)	1/2	1/3	1/4 バス・延長保育 なし	1/5
6	7	8	9 とんど	10 体操(幼児)	11	12
13 成人の日	14	15	16	17	18 作品展	19
20 避難訓練	21	22	23 お誕生日会	24 体操(幼児)	25	26
27	28	29	30	31 幼児園舎最終日 (予定)		